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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
LANZAMIENTO PROGRAMA “SUPÉRATE”, 
FUNDACIÓN GLORIA DE KRIETE 
25 DE JUNIO DE 2007 
 
 
ESTE ES UN DÍA MUY ESPECIAL PARA MUCHOS JÓVENES 
SALVADOREÑOS, PORQUE LAS ILUSIONES DE SUPERACIÓN QUE UN DÍA 
CRECIERON EN ELLOS, HOY SE EMPIEZAN A HACER REALIDAD. 

 
NUESTRO PAÍS NECESITA DE DÍAS ESPERANZADORES COMO ÉSTE, EN 
QUE LAS ILUSIONES Y LOS SUEÑOS NUNCA PEREZCAN. 

 
UN PAÍS QUE CRECE EN PROGRESO ES AQUEL QUE SE APOYA EN LOS 
CIUDADANOS, PARA TOMAR LAS DECISIONES MÁS SABIAS. ES AQUEL QUE 
BRINDA A LOS CIUDADANOS LAS HERRAMIENTAS NECESARIAS, PARA SER 
MEJORES.  

 
ESA BÚSQUEDA DE PROGRESO DE UNA NACIÓN PUEDE EQUIPARARSE A 
LO QUE HACE UNA EMPRESA O UNA INSTITUCIÓN. AMBAS, LA NACIÓN Y 
LA EMPRESA, DEBEN SER RESPONSABLES Y ESTAR COMPROMETIDAS 
PERMANENTEMENTE CON LA SOCIEDAD.  

 
LAS EMPRESAS SALVADOREÑAS DESDE HACE MUCHO TIEMPO, HAN 
PASADO DE SER UN ENTE EMINENTEMENTE ECONÓMICO, A SER UN 
SUJETO ECONÓMICO DENTRO DE UNA DINÁMICA SOCIAL.  

 
LAS EMPRESAS SON EL MOTOR CENTRAL DEL DESARROLLO ECONÓMICO 
Y DEBEN SER, TAMBIÉN, UN MOTOR VITAL DEL DESARROLLO SOSTENIBLE 
DE ESTE PAIS. 

 
EL SALVADOR HA TENIDO LA DICHA DE ABRIGAR EN SU SENO A UNA 
EMPRESA Y A UNA INSTITUCIÓN, QUE POR DÉCADAS, HAN SIDO 
REFERENTES DEL PROGRESO Y DE LA SOLIDARIDAD.  
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ME REFIERO A LA EMPRESA TACA Y TAMBIÉN A LA FUNDACIÓN GLORIA DE 
KRIETE, LAS CUALES POR MUCHO TIEMPO HAN LLEVADO ESA VOZ 
SOLIDARIA, QUE CARACTERIZA A LOS SALVADOREÑOS.  
 
QUIERO DETENERME PARA FELICITAR  A ROBERTO SU PRESIDENTE, 
PERO ESPECIALMENTE  *** A LA DINÁMICA DEL ISNA, DEFINITIVAMENTE EL 
PADRE MUCCI ME LLEGO A BUSCAR, LE BUSCAMOS UN EDIFICIO 
PROPIEDAD DEL EJECUTIVO, LO PASAMOS AL CONSEJO DE MINISTROS, 
DESPUÉS LO PASAMOS  A LA  ASAMBLEA  Y LE APROBAMOS ESTE 
TRASPASO DE ESTE EDIFICIO A AGAPE, PERO ME DECIA  EL PADRE,  
(INAUDIBLE) PERO SIEMPRE APARECE LA MANO PRODIGIOSA DE UN BUEN 
SALVADOREÑO, Y VINO LA FUNDACION GLORIA DE  KRIETE, *** MUCHAS 
GRACIAS ROBERTO, MUCHAS GRACIAS  (INAUDIBLE) Y A LA FAMILIA  
KRIETE PORQUE HA PERMITIDO QUE ESTE QUE ERA  UN BIEN DEL 
ESTADO, HOY HAYA SIDO  ENTREGADO A UNA FUNDACION QUE HA 
MOSTRADO UNA ENORME CAPACIDAD DE ADMINISTRAR RECURSOS Y DE 
HACER EL BIEN. 
 

 
LAS ACCIONES Y ACTIVIDADES QUE REALIZAN DE FORMA COTIDIANA, SE 
TRANSFORMAN EN BIENESTAR PARA LA SOCIEDAD, IMPULSANDO 
ACCIONES CONCRETAS POR EL MEDIO AMBIENTE, POR  LA CULTURA, LA 
EDUCACIÓN, LA SALUD, EL DEPORTE Y POR EL TURISMO. 
 
TODOS SABEMOS QUE EL MUNDO DINÁMICO EN EL QUE VIVIMOS EXIGE A 
CIUDADANOS, MÁS CAPACITADOS PARA ENFRENTAR NUESTROS 
TRABAJOS Y OCUPACIONES.  

 
CONCIENTES DE ELLO, TACA Y LA FUNDACIÓN GLORIA DE KRIETE, INICIAN 
ESTE DÍA EL PROGRAMA “SUPÉRATE”. 

 
EN EL SALVADOR HAY MUCHOS NIÑOS Y JÓVENES QUE AÚN NO TIENEN 
ACCESO A LA EDUCACIÓN, Y LA IMPLEMENTACIÓN DE ESTE PROGRAMA 
VA A LOGRAR QUE CIENTOS DE JÓVENES, DE ESCASOS RECURSOS MUY 
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INTELIGENTES Y CON ALTO DESEO DE SUPERACIÓN, PUEDAN FORMARSE 
Y ACCEDER A MEJORES OPORTUNIDADES EN EL FUTURO. 

 
LOS SALVADOREÑOS ESTAMOS SEGUROS DE QUE CON EL TIEMPO, 
USTEDES BENEFICIARIOS DE ESTE PROGRAMA SERÁN CIUDADANOS 
EJEMPLARES, TRABAJADORES EMPEÑADOS POR HACER DE ÉSTE UN 
MEJOR PAÍS.  

 
LA RESPONSABILIDAD SOCIAL, DEBE LLEGAR A TODOS Y ENTENDER Y LO 
HA HECHO MUY BIEN EL EMPRESARIADO SALVADOREÑO, QUE ES EL 
PRINCIPAL AGENTE DE DESARROLLO, (INAUDIBLE) GOBIERNO, ES LA 
EMPRESA PRIVADA LA QUE GENERA RIQUEZA Y EMPLEO, ES LA QUE 
GENERA  EXPANSIÓN DEL BIENESTAR Y DE LA CALIDAD DE VIDA DE LOS 
SALVADOREÑOS. 

 
EL EMPRESARIO ES EL PRINCIPAL CREADOR DE RIQUEZA PERSONAL, 
SOCIAL Y CULTURAL. EN TAL SENTIDO, CADA EMPRESARIO DEBE 
CONVERTIRSE EN UN LÍDER, UN INSPIRADOR, QUE INICIE ESA 
TRANSFORMACIÓN EN SÍ MISMO Y EN SU PROPIA EMPRESA, ESTO COMO 
BASE DE UN ESFUERZO NACIONAL. 

 
EN EL MARCO DE ESTE EVENTO, EN NOMBRE DEL GOBIERNO Y DEL 
PUEBLO DE EL SALVADOR, QUIERO FELICITAR A TACA Y A LA FUNDACIÓN 
GLORIA DE KRIETE, Y TAMBIEN A AGAPE, PORQUE DESDE SU NACIMIENTO 
TIENEN UN COMPROMISO MUY GRANDE CON EL SALVADOR. 

 
NOSOTROS, DESDE EL GOBIERNO, SEGUIREMOS BRINDADO AL SECTOR 
EMPRESARIAL LAS CONDICIONES PROPIAS PARA SU DESARROLLO, PERO 
ADEMÁS SEGUIREMOS TRABAJANDO CON SENTIDO HUMANO POR CADA 
SALVADOREÑO QUE LO NECESITE.  

 
HOY QUIERO HACER UN LLAMADO AL COMPROMISO, A REFLEXIONAR 
ENTRE LO QUE PODEMOS HACER Y LO QUE REALMENTE HACEMOS, DE 
CERRAR LA BRECHA  ENTRE LO QUE SE DICE Y LO QUE SE HACE.  
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ES TIEMPO DE SUMAR Y NO DE RESTAR, DE NO SER PARTE DEL 
PROBLEMA, SINO SER PARTE DE LA SOLUCIÓN. DE REPENSAR EL APOYO  
EN LA GENTE, PONIÉNDOLE ESTE INGREDIENTE SOCIAL DE LA MANO  DEL 
CRECIMIENTO ECONÓMICO.  

 
DE ESTA FORMA, TODOS SALDREMOS GANANDO AL HACER REALIDAD LAS 
ILUSIONES DE MUCHOS SALVADOREÑOS. 
 
HOY ES UN DIA ESPECIAL, NO SOLAMENTE HEMOS INICIADO LA MAÑANA, 
MUY TEMPRANO INAUGURANDO EL EDIFICIO DE LA PROCURADURÍA 
GENERAL, DESPUÉS VENIR A SANTA ELENA Y A MONCAGUA A ENTREGAR 
OBRAS IMPORTANTES DE AGUA POTABLE,  REGRESARE EN LA TARDE A 
SANCIONAR EL DECRETO DE LA CREACIÓN DEL FIDEICOMISO PARA LA 
SEGURIDAD Y PARA LA EDUCACION, Y LO HARE UN LUGAR SIMBOLICO 
COMO ES LA ESCUELA NACIONAL DE COMERCIO LA INCO, A LA CUAL SE 
LE VAN A INVERTIR  CASI UN MILLON DE DOLARES PARA 
TRANSFORMARLA , UNA ESCUELA  AFECTADA SEVERAMENTE POR LOS 
TERREMOTOS Y POR EL PASO DEL TIEMPO. 
 
POR QUE ES IMPORTANTE EL FIDEICOMISO?, PORQUE  EL FIDEICOMISO 
ES PARA LA SEGURIDAD Y LA EDUCACION, VA A GENERAR 350 MILLONES 
DE DOLARES, ESTE SE VA A INVERTIR 250 MILLONES DE DOLARES EN 
EDUCACION Y 150 MILLONES DE DOLARES EN SEGURIDAD. 
 
QUIERO AGRADECER A ROBERTO, QUE ME HA DICHO PERSONALMENTE, 
VOY A PARTICIPAR Y CREO EN ESTE ESFUERZO, NO SOLAMENTE  QUE EL 
FIDEICOMISO ES UN BUEN INSTRUMENTO FINANCIERO PARA INVERTIR 
SINO TAMBIEN LLEVA IMPLÍCITO EL APOYO DE TODOS LOS 
COMPRADORES DE ESTOS TÍTULOS QUE NOS VAN A PERMITIR HACER EL 
PLAN 2021 E INVERTIR EN LA SEGURIDAD DEL PAIS. 
 
HOY NOS VAMOS A PONER A SOLUCIONAR ESTOS DOS GRANDES 
PROBLEMAS QUE DURANTE DOS AÑOS NOS HAN TENIDO DETENIDOS EL 
FINANCIAMIENTO, PERO ESO YA SE TERMINO. 
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MUCHISIMAS GRACIAS A TODOS, QUE DIOS LOS BENDIGA, FELICIDADES A 
AGAPE, A LA FUNDACIÓN GLORIA DE KRIETE Y A LOS MUCHACHOS QUE 
TIENEN AULAS MARAVILLOSAS, BIEN INSTALADAS CON AIRE 
ACONDICIONADO, CON BUENAS  COMPUTADORAS, A LOS 
PATROCINADORES QUE LE HAN DICHO SI A LA EDUCACIÓN PARA ESTOS 
JOVENES. 
 
GRACIAS EL SALVADOR, EL FUTURO DEL PAIS Y DIOS SE LOS VA 
AGRADECER. 
 
MUCHISIMAS GRACIAS. 

 
 
 


